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Numeri per accesso al municipio
su appuntamento

Nell’ambito delle misure di prevenzione e contenimento 
della diffusione dell’epidemia da Covid-19, in applicazione 
della normativa vigente, dal 27 ottobre 2020 e fino al 31 
dicembre 2020 chiediamo ai cittadini di recarsi in municipio 
previo appuntamento da fissare telefonicamente.
All’ingresso del municipio ogni ufficio registrerà gli accessi 
al solo scopo di monitorare gli afflussi di pubblico e risalire 
ai contatti intercorsi. Inoltre, saranno regolati l’entrata ed il 
rispetto delle distanze minime previste, evitando situazioni di 
assembramento nelle sale di attesa.
Di seguito i numeri telefonici da contattare per fissare un 
appuntamento:
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Si avvicina la fine dell’anno e spero che l’arrivo di quest’ultimo numero del notiziario per il 

2020 v’intrattenga un po’ e vi distolga dai brutti pensieri.

Quello che stiamo per archiviare è probabilmente l’anno peggiore che abbia mai vissuto.

Un anno che ci ha visto perdere una battaglia in questa lunga guerra contro un nemico 

invisibile, un nemico che ci ha tolto la libertà, un nemico che ha messo a nudo la nostra 

fragilità.

Un anno in cui l’isolamento ha preso il sopravvento sulla socializzazione, un anno che ha 

messo a rischio migliaia di posti di lavoro e in ginocchio attività commerciali, artigianali ed 

industriali.

In un anno pieno di lutti, un pensiero a tutti coloro che se ne sono andati, spesso soli e senza 

il conforto dei famigliari, lasciando un vuoto incolmabile. 

Sono momenti come quelli che abbiamo vissuto che devono far ritrovare l’unità, la compattezza, 

la coesione, la forza ed il coraggio di andare avanti e guardare con cauto ottimismo al futuro.

Il futuro che ci attende è sicuramente in salita, indubbiamente ancora pieno di difficoltà, ma 

se lo affronteremo insieme ed uniti riusciremo a ritrovare quella serenità che è venuta a meno 

e che ci farà tornare alla normalità.

Dal profondo del cuore, sinceri auguri di buone feste.

Sauro Borghi
Sindaco di San Prospero

“Affrontiamo insieme il futuro”
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Nuovi sviluppi sulla tanto attesa opera di ristrutturazione di Villa Tusini. A seguito del bando di gara, nelle scorse 
settimane i lavori di ripristino con miglioramento sismico del complesso composto da villa e corte sono stati affidati alla 
ditta AeC Costruzioni di Mirandola.
Si tratta di un altro passo verso l’agognata riapertura di Villa Tusini, un evento che i cittadini attendono da tanto tempo.

Ma in cosa consisteranno i lavori? Si prevedono vari interventi, al termine dei quali la villa padronale sarà completamente 
recuperata e messa a norma, per garantirle una resistenza antisismica in linea con gli standard ad oggi richiesti. 
Anche la corte sarà oggetto di lavori.

Si tratta di un’opera importante, per la quale la Regione Emilia-Romagna ha messo a disposizione cifre considerevoli. 
Il costo totale dell’intervento ammonta ad oltre 2,9 milioni di euro derivati da finanziamento del Commissario Delegato. 
C’è anche un contributo del Comune di San Prospero di oltre 22.700 euro. Il cantiere per il ripristino e miglioramento 
sismico del complesso è stato aperto venerdì 13 novembre 2020.
Si prevede che i lavori dureranno due anni e che saranno quindi ultimati il 13 novembre 2022.

Ai nastri di partenza i lavori su Villa Tusini

“In pratica, San Prospero avrà un nuovo centro storico - commenta il Sindaco Sauro Borghi - È una svolta per il 
nostro comune, perchè col ripristino di quest’area i cittadini avranno un punto di riferimento. Come Amministrazione e 
come cittadini di San Prospero non vediamo l’ora che questo progetto veda finalmente la luce. Le opere contemplano 
due anni di lavoro, quindi Villa Tusini dovrebbe riaprire alla cittadinanza entro la fine del 2022. La proprietà avrà 
accesso diretto dalla Statale 12 ed il cortile interno diventerà un’autentica piazzetta”.

Costruita nel 1822 e classificata come bene protetto dalla Soprintendenza, Villa Tusini è uno dei simboli di San 
Prospero. La proprietà insiste su un’area di 83.000 metri quadrati, dei quali 32.000 di bosco.

Dopo il terremoto del 2012 il Comune ha utilizzato il parco per iniziative di tipo culturale, sportivo e per altri eventi che 
hanno riunito la comunità.

Il prossimo passo per questo monumento sarà il grande progetto di ripristino che lo restituirà definitivamente ai 
sanprosperesi.
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In concomitanza con altre 
iniziative plastic free in Italia, 
l’Amministrazione comunale di San 
Prospero ha aderito alla giornata 
ecologica per la pulizia del Bosco di 
Villa Tusini, che si è tenuta domenica 
27 settembre ed è stata organizzata 
dal Consigliere comunale Simone 
Ganzerli.
I volontari si sono presentati 
puntuali e più numerosi del previsto. 
Una quarantina di persone, tra cui 
famiglie con bambini, volontari della 
Protezione Civile, sanprosperesi 
e cittadini giunti da altri comuni. 
Una frotta composta per lo più da 
giovani che, muniti di guanti, pinze 

Giornata della pulizia del Bosco di Villa Tusini. “Successo oltre le aspettative”

La questione ambientale è centrale nella nostra comunità. 
L’Amministrazione comunale crede fortemente nella 
formazione di una cultura volta alla salvaguardia ed alla 
tutela ambientale ed all’attuazione di buone pratiche da 
parte di tutti per raggiungere buoni risultati in termini di 
sostenibilità ambientale e sani stili di vita.
In questi ultimi anni abbiamo ottenuto risultati importanti 
e continuiamo a porci obiettivi ambiziosi ma realizzabili.
Siamo partiti dalle scuole, “luoghi centrali” d’educazione 
responsabile e di comunità. Grazie alle risorse messe 
a disposizione dalla Regione Emilia-Romagna, nello 
specifico al Fondo d’Ambito d’incentivazione alla 
prevenzione e riduzione rifiuti ex L.R. 16/2015, abbiamo 

L’Assessore Capasso: “Ecco cosa abbiamo fatto l’ambiente”
ottenuto fondi per promuovere la riduzione della plastica 
nelle nostre scuole.
In particolare abbiamo attuato le seguenti azioni:
- Installazione d’impianto di filtrazione per le mense 
scolastiche 
- Impianti d’erogazione d’acqua filtrata per scuole medie 
ed elementari e sedi comunali
- Distribuzione di 200 borracce per la scuola materna 
statale e quella paritaria, nell’ottica di ridurre l’uso della 
plastica
- Adesione all’iniziativa sulla promozione dell’utilizzo dei 
pannolini lavabili (progetto finanziato per il 2021).

Antonio Capasso
Assessore all’Ambiente del Comune di San Prospero

e sacchetto per la raccolta, hanno 
ripulito il bosco, liberandolo da ogni 
rifiuto: bottiglie, lattine, cicche ecc.
I volontari della Protezione Civile, 
insieme ad altri, si sono incaricati 
di tagliare rami pericolosi e 
sgomberare il terreno da tronchi 
secchi.
Ora il bosco ha riacquistato il suo 
fascino ed è pronto ad accogliere 
adulti e bambini desiderosi di 
godere della natura in questa oasi 
al centro del paese.
“Ci auguriamo che il rispetto per 
l’ambiente continui a diffondersi tra 
le persone - commenta l’Assessore 
all’Ambiente del Comune di San 

Prospero Antonio Capasso - La 
natura, di cui siamo parte, deve 
essere difesa per la sua e la nostra 
sopravvivenza.
La presenza di ragazzi provenienti 
da altri comuni testimonia 
l’importanza sempre più crescente 
che la popolazione attribuisce alle 
tematiche ambientali. Tantissimi 
ringraziamenti a tutti i volontari 
ed alla Pro Loco che ha offerto la 
colazione. Ricordiamo che presto 
gli obblighi imposti dall’Europa per 
la lotta alla plastica entreranno 
in vigore, ma fino ad allora si può 
diventare plastic free semplicemente 
decidendo di farlo”.
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4,5 milioni di alberi in quattro anni: San Prospero nel progetto della Regione
Con il piano “Mettere radici per 
il futuro”, nei prossimi quattro 
anni l’Emilia-Romagna pianterà 
nel proprio territorio 4,5 milioni di 
alberi, uno per ogni residente della 
regione, in quella che si annuncia 
come la più grande iniziativa verde 
degli ultimi decenni.
La maxi-operazione è partita 
da Bobbio, nel piacentino, la 
provincia emiliano-romagnola più 
colpita dall’emergenza sanitaria. 

info@eureka360.it

Direttamente da Bobbio, la delegazione 
del Comune di San Prospero, che 
ha partecipato alla presentazione 
del progetto “Mettiamo radici per 
il futuro”, ha riportato in paese tre 
piccole querce.
Il Consiglio comunale dei ragazzi 
ha subito sposato l’idea di piantumare 
i tre alberi davanti alla scuola media. 
Le querce sono state messe a dimora 
dai ragazzi, che nel contempo hanno 
sottolineato l’importanza delle piante 

Mercoledì 25 novembre, in occasione della Giornata Nazionale dell’Albero, l’Assessore comunale all’Ambiente 
Antonio Capasso, in rappresentanza del Sindaco e della Giunta, ha consegnato a ciascuna delle classi della 
scuola primaria una piantina da interno, accompagnata da un video che illustrerà agli alunni come prendersene 
cura insieme agli insegnanti.
L’intento era far capire quanto sia importante tenere elementi naturali anche dentro alle aule, non solo per il loro 
valore didattico, ma soprattutto per costruire un continuo scambio tra ambiente esterno ed interno.
L’iniziativa è realizzata in collaborazione con il Centro di Educazione alla Sostenibilità (CEAS) “La Raganella” 
dell’Unione Comuni Modenesi Area Nord, a cui va il ringraziamento dell’Amministrazione comunale di San Prospero 
per la professionalità con cui organizza le iniziative di educazione ambientale.

È qui che si è tenuta la giornata 
di presentazione del progetto, alla 
quale hanno partecipato anche 
l’Assessore all’Ambiente del Comune 
di San Prospero Antonio Capasso 
ed il Consigliere comunale Simone 
Ganzerli. Durante la presentazione 
sono state illustrate tutte le modalità 
che permetteranno a cittadini, enti 
locali, imprese ed associazioni della 
regione di piantare entro l’anno le 
prime 500.000 piante.

Ossigeno per la scuola media
nell’ecosistema e nella vita delle 
persone.
La cerimonia si è svolta mercoledì 
7 ottobre alla presenza del Sindaco 
Sauro Borghi e degli Assessori 
comunali Antonio Capasso 
(Ambiente) ed Eva Baraldi (Scuola). 
Questo gesto simbolico sarà seguito 
da altre piantumazioni in vari punti del 
Comune.

Per la Festa dell’Albero anche le piante vanno a scuola!
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San Prospero è medaglia d’oro
di raccolta differenziata

FIAB riconosce San Prospero “Comune Ciclabile” per il secondo anno
127 comuni in Italia, di cui 26 in Emilia-Romagna, hanno ricevuto il prezioso riconoscimento di “Comune Ciclabile” 
dalla Federazione Italiana Ambiente e Bicicletta (FIAB).
Per il secondo anno consecutivo, il nostro Comune è tra quelli che hanno ricevuto questo attestato.
Il Riconoscimento Comuni Ciclabili FIAB è aperto a tutti i Comuni d’Italia con infrastrutture ed azioni per la mobilità 
in bicicletta. Il riconoscimento intende guidare e stimolare nel tempo un processo di progressiva trasformazione dei 
centri abitati, verso una maggiore diffusione della mobilità in bicicletta.

Consegnate 500 borracce agli alunni
Mercoledì 16 settembre sono state consegnate 
500 borracce agli studenti della scuola primaria 
e secondaria di primo grado del Comune di San 
Prospero.
Condotta da Aimag in collaborazione con il Comune 
ed il Ceas “La Raganella”, quest’iniziativa intende 
promuovere presso i giovani un concetto ambientale 
importante, sia in merito al contenitore riutilizzabile, 
evitando così la bottiglietta monouso, sia rispetto 
all’acqua di rete.
Quest’anno le borracce saranno poi indispensabili 
agli studenti. In seguito alle disposizioni legate alla 
prevenzione della diffusione del Covid, nella mensa 
della scuola primaria non sarà più consentito l’utilizzo 
di caraffe per l’acqua durante il pasto.
Ogni studente dovrà quindi essere munito di una 
propria borraccia.
Ancora una volta, i nostri ragazzi saranno i vettori di 
una campagna di sensibilizzazione di tutta la comunità 
e potranno essere anche per gli adulti un modello di 
comportamento responsabile verso i prodotti monouso 
in plastica, notoriamente dannosi per l’ambiente e 
quindi per la nostra salute.

Come ogni anno dal 1994, Legambiente ha compilato 
la classifica 2020 dei Comuni Ricicloni. Bissando il 
successo dell’anno scorso, San Prospero risulta al 
primo posto in Emilia-Romagna per la produzione di 
rifiuto indifferenziato, con soli 40,9 kg annuali per abitante 
(tutti i dati sono reperibili sul sito www.ricicloni.it).
I primi dieci Comuni della classifica regionale sono tutti 
della provincia di Modena. Di questi, otto sono sotto la 
gestione di Aimag.
“A dimostrazione della bravura dei cittadini e del gestore 
locale dei rifiuti - commenta l’Assessore comunale 
all’Ambiente Antonio Capasso - Inoltre, più si è bravi 
e meno si paga: la tariffa rifiuti dei comuni del bacino di 
Aimag si conferma tra le più basse della Regione. Quanto 
alla produzione di rifiuto differenziato, per l’anno prossimo 
puntiamo al tris”.

Primo posto in regione anche per 
produzione d’indifferenziato

Il nostro Comune si è aggiudicato il primo posto per la 
percentuale di raccolta differenziata nella classifica dei 
piccoli comuni.
Lunedì 30 novembre si è svolta la premiazione della 
tredicesima edizione di “Comuni Ricicloni dell’Emilia-
Romagna”.
In quest’occasione sono stati premiati i migliori risultati 
conseguiti dalle amministrazioni comunali in tema di 
gestione dei rifiuti urbani per l’anno 2019.
Nella categoria dei Comuni emiliano-romagnoli tra 5000 
e 25000 abitanti, San Prospero si è aggiudicata il primo 
posto per i minori quantitativi a smaltimento e maggior 
percentuale di raccolta differenziata, con 41,4 kg ad 
abitante.
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La cost ruz ione d i  un nuovo 
stabi l imento del la  Torex  è  in 
rampa d i  lanc io.  La fase del le 
fondazion i  in fa t t i ,  è  in iz ia ta 
nei  g iorn i  scors i  ne l l ’area 
del la  “Cappel le t ta  de l  Duca” , 
t ra  San Prospero e Vi l la f ranca.
È ancora presto per  prevedere 
la  f ine dei  lavor i ,  ma g l i 
amminis t ra tor i  de l l ’az ienda 
puntano ad essere operat iv i 
con la  produzione ent ro i l 
2021.
“È un proget to  ambiz ioso,  ma 
poss ib i le  -  d ice Nino Ratt i , 
amminis t ra tore de legato del la 
di t ta  -  Grazie a l la  cresc i ta 
che la  nost ra az ienda ha v is to 
negl i  u l t imi  anni  abbiamo 
deciso d i  rea l izzare un nuovo 
stabi l imento” .
Una decis ione che ha 
tenuto conto dei  d ipendent i 
e del  ter r i tor io .  Rat t i 
sot to l inea in fat t i  la  vo lontà 
del l ’amminis t raz ione d i 
restare nel la  Bassa modenese, 
a d ispet to  d i  eventual i 
al ternat ive.
“ I l  nost ro capi ta le  pr inc ipa le 
è quel lo  umano  -  a fferma 
Rat t i  -  Propr io  le  persone 
sono a l la  base del la  nost ra 
dec is ione d i  r imanere in  zona, 
ind ipendentemente dal la 
presenza di  of fer te economiche 
p iù  a l le t tant i  in  a l t r i  d is t re t t i . 
At tua lmente i l  personale è 
composto da 45 uni tà ,  ma 
con la  ver t ica l izzaz ione del la 
produzione che at tueremo 
nel la  nuova sede aumenteremo 
s icuramente,  ar r ivando c i rca 
a 60.  I  nuovi  prof i l i  r ich iest i 
saranno tecnic i  spec ia l is t i 
ne l le  lavoraz ion i  meccaniche 
e nei  montaggi  d i  prec is ione” .
Torex S.p.a.  fa  par te  d i 
WAMGROUP ,  az ienda 
specia l izzata in  sv i luppo e 
produzione d i  apparecchiature 
e component i  per  impiant i  d i 
movimentaz ione.

In arrivo una nuova sede della Torex alla “Cappelletta del Duca”

“Cost ru iamo component i 
per  t raspor to e dosaggio 
d i  mater ia l i  in  po lvere e 
granul i  -  sp iega Nino Rat t i  - 
Espor t iamo i l  70% del la  nost ra 
produzione at t raverso una 
rete commerc ia le  cost i tu i ta 
da f i l ia l i ” .
Attua lmente la  sede del la 
Torex è s i tuata in  zona 
“Val le t ta” .  La cost ruz ione 
del  nuovo fabbr icato v ic ino 
a l la  “Cappel le t ta  de l  Duca” 
avverrà su un’area d i  25000 
metr i  quadrat i ,  de i  qual i 
8000 dest inat i  a i  repar t i 
d i  produzione e 2000 
agl i  u ff ic i .  Tra immobi l i  e 
nuove at t rezzature,  questo 
t rasfer imento avrà un costo 
d i  c i rca 15 mi l ion i  d i  euro,  un 
invest imento completamente 
autof inanziato.
La s t ru t tura che ad oggi  è 
occupata da Torex d iventerà 
la  “casa”  d i  un ’a l t ra  d i t ta  de l la 
WAMGROUP.
“Dopo i l  2009 abbiamo v issuto 
un per iodo d i  cont inua cresc i ta 
nonostante i l  ter remoto  - 
r icorda Rat t i  -  Lo sp i r i to  d i 
squadra ed i l  co involg imento 
d i  tu t t i  i  co l laborator i  sono 
e lement i  che c i  hanno 
a iu tato mol to .  Credo che la 
nuova sede galvanizzerà (ce 
ne fosse b isogno)  i  nost r i 
d ipendent i  per  le  nuove s f ide 

che c i  a t tendono” .
In  mer i to  a l la  cr is i  por ta ta 
da l  Covid Rat t i  commenta: 
“Spero che co l  vacc ino s i 
possa vedere la  luce in  fondo 
a l  tunnel .  I l  nost ro Pres idente 
Vainer Marchesini  c i  ha 
sempre d imostrato che 
invest i re  in  moment i  d i  cr is i 
è  una scel ta  che r ipaga.  Sì , 
sono mol to  f iduc ioso verso i l 
fu turo,  anche se natura lmente 
i  mercat i  cambiano e le  az iende 
devono stare a l  passo” .

Rendering della nuova sede Torex

Nino Ratti
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Anche quest’anno il progetto “Buoni Maestri” è stato 
realizzato... con un piccolo aiuto da parte delle moderne 
tecnologie.
L’iniziativa prevedeva un incontro tra gli studenti delle 
classi terze della scuola media ed alcuni imprenditori del 
territorio. La riunione si è tenuta lunedì 30 novembre in 
videoconferenza.
Obiettivi del progetto: far conoscere ai ragazzi la realtà 
imprenditoriale della zona, presentare loro le possibilità 
future di lavoro nel settore ed aiutarli a scegliere un 
percorso di studi.
Alla videoconferenza hanno partecipato il Sindaco di 
San Prospero Sauro Borghi e l’Assessore comunale 
alla Scuola Eva Baraldi, che ha fatto da moderatrice 
dell’incontro.
Tra gl’imprenditori era presente Andrea Nascimbeni del 
Caseificio 4 Madonne, specializzato nella produzione 
di latte e derivati, in particolare Parmigiano Reggiano. 
Nascimbeni ha sottolineato come in questo settore sia 
importante la costanza: “Non conosciamo un giorno di 
riposo - ha detto - Gli animali devono essere curati tutti 
i giorni. Per questo una delle nostre difficoltà è trovare 
giovani disposti a lavorare anche nei fine settimana”.
È intervenuto anche Enrico Vincenzi della Lamp San 
Prospero Spa, produttrice di farmaci. “Dei nostri 150 
dipendenti, solo 25 sono laureati - ha spiegato Vincenzi 
- Cerchiamo soprattutto tecnici attrezzisti, in grado di 
lavorare ai nostri macchinari. È una figura professionale 

Incontro studenti-imprenditori:
“Le aziende hanno bisogno di giovani volenterosi”

CERIMONIE

SALE CONVENTION

SERVIZI PER AZIENDE

SPECIALITÀ EMILIANE E DI PESCE

AMPIO GIARDINO ESTIVO CON PISCINA

AREA GIOCHI PER BAMBINI ALL’APERTO

ristorantemarchesa@libero.it - www.ristorantemarchesa.it - Tel. 0535.731560    

difficile da trovare 
e speriamo che più 
giovani scelgano un 
percorso di studi che 
gli permetta di arrivare 
a ricoprire questo 
ruolo. Un attrezzista 
specializzato ottiene 
un compenso 
superiore a quello di 
molti laureati”.
L’amministratore della Torex Nino Ratti ha parlato 
della nuova sede dell’azienda, attualmente in fase 
di costruzione nell’area della “Cappelletta del Duca”. 
“Lavoriamo nel settore meccanico e metalmeccanico - 
ha detto - Il prossimo anno vorremmo partire col nuovo 
stabilimento e ci serviranno commerciali, produttivi e 
progettisti”.
Ha poi preso la parola Mirko Levratti della Valmatic, 
azienda impegnata nel confezionamento per conto terzi 
e nella costruzione di macchinari. “Negli ultimi cinque 
anni il numero dei nostri dipendenti è più che raddoppiato 
- racconta Levratti - Ad oggi siamo alla ricerca soprattutto 
di tecnici specializzati, ma anche di laureati in chimica. 
Per introdursi in questo mondo consiglio ai ragazzi 
d’imparare l’inglese e le lingue straniere in generale”.
Al momento delle domande, gli studenti hanno chiesto 
quanto spazio viene dato alle donne nelle aziende locali. 
Nascimbeni ha affermato che il suo personale è composto 
circa al 60% da donne, mentre Levratti ha parlato di una 
quota del 70% circa.
In chiusura, il Sindaco Sauro Borghi ha rivolto un invito 
ai ragazzi: “Mettetevi in gioco, consapevoli di quanto c’è 
di buono nelle aziende del nostro territorio. Ricordatevi 
anche l’importanza dell’impegno e del sacrificio: il diritto 
al lavoro è sacrosanto, ma occorre essere attaccati alla 
propria professione. Cercheremo di organizzare altri 
incontri come questo, perchè riteniamo che siano utili per 
la formazione”.
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Mercoledì 25 novembre, presso il municipio di San Prospero, 
è stata inaugurata la “Panchina rossa”, simbolo della 
lotta contro la violenza sulle donne. Sulla panchina è stata 
collocata una targa con una citazione di Isaac Asimov: “La 
violenza è l’ultimo rifugio degli incapaci”. Impresso sulla targa 
anche il numero 1522 del pronto intervento antiviolenza, per 
segnalare a tutte le donne come e dove chiedere ascolto ed 
aiuto. Il numero è accessibile gratuitamente in diverse lingue 
e assicura massima riservatezza. All’inaugurazione erano 
presenti il Sindaco di San Prospero Sauro Borghi ed una 
rappresentanza di donne e uomini del paese. Durante la 
cerimonia il Sindaco Borghi ha ricordato il numero delle vittime 
di femminicidio: 91 nel 2020. Per l’89% dei casi questi crimini 
sono perpetrati in ambito familiare, aumentati anche a causa 
dell’isolamento dovuto al Covid. Presente anche l’Assessore 

Inaugurata la panchina contro la violenza di genere

Centinaia di persone hanno 
assistito alla lettura on-line 
organizzata dalla biblioteca 
comunale di San Prospero 
e che si è tenuta venerdì 
27 novembre. Curata 
dagli attori Egidia Bruno 
ed Alessandro Rivola, 
l’iniziativa si è svolta in diretta 
sulla pagina Facebook 

Grande successo per l’evento on-line della biblioteca

Grazie ad un progetto del Ministero per i Beni e le Attività 
Culturali e per il Turismo (MIBACT), la biblioteca di San 
Prospero ha ampliato la propria dotazione di oltre 400 libri, 
per un valore totale di 5000 euro.
Con il decreto ministeriale del 4 giugno 2020, sono stati 
stanziati complessivamente 30 milioni di euro per sostenere 
le librerie e l’intera filiera dell’editoria. Il provvedimento 
prevede l’assegnazione di contributi per l’acquisto di libri 
a tutte le biblioteche aperte al pubblico. In base al suo 
patrimonio librario, la biblioteca di San Prospero ha ottenuto 
un contributo di 5000 euro da spendere presso librerie del 
territorio aderenti al progetto. La biblioteca ha così integrato 
la sezione bambini e ragazzi ed acquistato libri di saggistica 
per i settori dedicati alle scienze, ai viaggi ed alla genitorialità.
“I nostri ringraziamenti al MIBACT per aver concretizzato 
questo bel progetto - commenta l’Assessore comunale alla 
Cultura Antonio Capasso - Grazie a queste risorse non 
abbiamo solo ampliato l’offerta della biblioteca con volumi 
interessanti ed utili per tutte le famiglie, ma abbiamo anche 
contribuito a sostenere le librerie del territorio nel corso di 
una crisi che non ha precedenti”.

Acquistati nuovi libri grazie
al progetto del Ministero

Combattere la violenza di genere è un obiettivo che si può 
raggiungere solo attraverso un’attenta riflessione generale 
sul ruolo delle donne e degli uomini nella società odierna, 
cominciando dalle nuove generazioni.
L’Amministrazione comunale, in collaborazione con la 
biblioteca, ha quindi lanciato un concorso per motivare 
i giovani del nostro comune a riflettere sul tema della 
discriminazione, per contrastare gli stereotipi di genere, 
favorire il rispetto per una cultura della non discriminazione 
e promuovere la parità di genere.
Il concorso a premi, pubblicato sul sito del Comune, è 
rivolto a tutte le ragazze ed i ragazzi di San Prospero tra 
i tre ed i 18 anni. Ogni concorrente potrà presentare un 
prodotto che rappresenti l’immagine delle donne e degli 
uomini d’oggi, dei condizionamenti che gravano su di essi, 
degli stereotipi che si creano nella famiglia, nel lavoro e 
nei media.
Gli elaborati potranno essere: un disegno eseguito con 
tecnica a piacimento, una fotografia già stampata, formato 
20x30 cm, un breve video della lunghezza massima di due 
minuti.

alle Pari Opportunità Eva Baraldi, che ha sottolineato quanto sia necessario cambiare la società, liberarla da tutti i retaggi 
culturali che sono alla base di queste azioni. “La panchina non simboleggia solo la condanna alla violenza - ha affermato 
Baraldi - Vuole essere anche un invito ad avere il coraggio di liberarsi dalle catene di un rapporto malato. La violenza ha vari 
volti, non è solo fisica, può essere psicologica, volta a minare l’autostima delle donne, ma anche economica, impedendo 
alle stesse di lavorare e obbligandole quindi a dipendere dal compagno”.

della biblioteca, nell’ambito 
delle celebrazioni per la 
Giornata internazionale 
per l’eliminazione della 
violenza contro le donne. 
Gli attori hanno letto dialoghi 
tratti da opere di Ionesco, 
Schnitzler, Bergman ed 
altri importanti autori del 
secolo scorso.

Il tutto per raccontare il 
complesso rapporto tra il 
mondo maschile e quello 
femminile.
“Con questo evento siamo 
riusciti a ridare voce al teatro 
- commenta l’Assessore 
alle Pari Opportunità del 
Comune di San Prospero 
Eva Baraldi - In questo 

periodo di chiusura di teatri, 
cinema e sale da concerto, 
è opportuno continuare a far 
parlare la cultura utilizzando 
i mezzi tecnologici a 
disposizione.
L’Arte non può essere ridotta 
al silenzio.Ora più che mai 
può aiutarci a leggere e ad 
interpretare la realtà”.

Concorso “Donne e uomini di oggi” 
per abbattere gli stereotipi di genere
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NET Italy Onlus, tra divulgazione e solidarietà
L’Associazione pazienti NET Italy Onlus nasce 
nel 2012 per iniziativa di Paola Tomassetti, già 
professore associato dell’Università di Bologna 
e Specialista di Medicina Interna. L’associazione 
svolge un ruolo determinante per il confronto e lo 
scambio continuo di esperienze tra i pazienti e le 
loro famiglie su tutto il territorio nazionale.
I soci sono persone - pazienti e familiari - che 
condividono lo stesso problema (la malattia 
neuroendocrina) e che hanno trovato un 
luogo dove possono incontrarsi e sostenersi 
reciprocamente. La storia di ognuno ha molto in 
comune con le storie degli altri: l’incertezza, la 
solitudine di vivere una patologia rara, il sentirsi 
diversi per gli effetti della malattia su corpo e 
psiche, ma anche la determinazione di arrivare 
ad una diagnosi certa e ad una cura tempestiva. 
Per fortuna la malattia nell’associazione si 
trasforma: non è più solo negatività, ma diventa 
risorsa per gli altri attraverso la condivisione. 

Cereali integrali e
legumi sono una buona
fonte di carboidrati,
proteine, fibra,
vitamine e sali
minerali. 

Il consumo di cereali
integrali e legumi è
associato a un ridotto
rischio di diabete,
obesità, tumori, e
malattie cardiovascolari.
Inoltre, aiutano il
mantenimento del peso
corporeo e delle funzioni
gastrointestinali.   

Consuma 1-2 porzioni
di cereali
preferibilmente
integrali ai pasti
principali e 2-4
porzioni di legumi a
settimana.

PIÙ CEREALI INTEGRALI E LEGUMI

PERCHÈ CONSUMARE CEREALI

INTEGRALI E LEGUMI?

CEREALI INTEGRALI E LEGUMI:

EFFETTI SULLA SALUTE

Abbinando cereali e
legumi si ottiene un

piatto unico equilibrato.   

I prodotti senza glutine non
sono più leggeri o dimagranti
rispetto a quelli convenzionali

Un prodotto con crusca non è
necessariamente integrale

QUANTI CEREALI E

LEGUMI?

Pillole di Sana Alimentazione

Miti da sfatare

La farina bianca non è un
veleno

Tratto da  "Linee guida per una sana alimentazione",
Crea 2018

nutrizionesian@ausl.mo.it

Il fabbisogno idrico varia a seconda
di età, sesso, attività fisica e alcune

condizioni fisiologiche (gravidanza,
allattamento ecc)..            

L'acqua svolge un ruolo
essenziale nel metabolismo
dei nutrienti, respirazione e
termoregolazione. Inoltre,
mantiene la funzionalità di
diversi organi e apparati. 

Una buona
idratazione è un
fattore di prevenzione
e terapia per
patologie renali,
gastrointestinali e
cardiovascolari.  

BEVI OGNI GIORNO ACQUA IN ABBONDANZA

Un adulto
sano dovrebbe bere 2-
2,5 L di acqua al giorno.
Consuma cibi e
bevande ricchi di
acqua. 

Non è vero che acqua e limone purifichino
l'organismo

Non è vero che l'acqua debba essere bevuta
solo al di fuori dei pasti

La sicurezza dell'acqua di rubinetto non è
inferiore a quella delle acque imbottigliate

FUNZIONI DELL'ACQUA

IDRATAZIONE E SALUTE

QUANTA ACQUA BERE?

Pillole di Sana Alimentazione

Miti da sfatare

Tratto da  "Linee guida per una sana alimentazione",
Crea 2018

nutrizionesian@ausl.mo.it

Pillole di sana alimentazione

Per approfondimenti e curiosità sul tema: www.ausl.mo.it/dsp/sana-alimentazione

NET Italy Onlus è situata all’interno del Policlinico Sant’Orsola Malpighi di Bologna e ha un sito dedicato: www.netitaly.
net. Dal 2018 è guidata da due modenesi, Maria Luisa Draghetti, Presidente della NET Italy di Cavezzo e Simona 
Barbi, Vice Presidente della NET Italy di Concordia.
Per fare il punto sul tumore neuroendocrino NET Italy ha organizzato un convegno che si è svolto sabato 14 novembre 
in modalità online. Responsabile scientifico del seminario è stato Gabriele Luppi. Presenti anche il Sindaco di Modena 
Gian Carlo Muzzarelli ed il Direttore generale dell’Azienda Ospedaliero - Universitaria di Modena Claudio Vagnini.
“I NET - spiega Gabriele Luppi - insorgono più comunemente nell’apparato gastro-enterico e nel polmone. Negli ultimi 
anni vi sono stati notevoli progressi, ai quali è seguito un consistente miglioramento delle possibilità terapeutiche”.
In quest’occasione è stato presentato il progetto “Analisi Mutazionale HRD in pazienti net pancreatici” da parte 
di Fabio Gelsomino del Dipartimento di Oncologia ed Ematologia dell’AOU di Modena e UniMoRe. Lo studio verrà 
finanziato in parte da Net Italy, che per questo progetto ha attivato diverse iniziative di raccolta fondi.
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“Da grande voglio fare l’archeologo”.
Quanti bambini hanno espresso questo 
desiderio, solo pochi però sono riusciti a 
realizzarlo.
Erica Camurri invece ce l’ha fatta!
Nata a San Prospero, ha compiuto i suoi 
studi universitari in Conservazione dei 
beni culturali a Ravenna, in seguito ha 
conseguito un Master presso l’Università 
di Bologna, dove ha continuato ottenendo 
il Dottorato in Archeologia. Vent’anni di 
scavi in giro per il mondo, dall’Italia alla 
Turchia, solcando l’Europa e l’America.
Esperienze di vita in Germania e negli 
Stati Uniti, padronanza di quattro lingue 
di comunicazione. Nel suo curriculum 
Erica vanta numerose esperienze oltre 
agli scavi: pubblicazioni, partecipazioni 
come relatrice a convegni internazionali, 
nonché attività d’insegnamento in Italia 
ed all’estero.
“Presso l’Archaeology Center 
dell’Università di Stanford nel 2016, ho 
potuto parlare delle mie ricerche su Celti 
ed Etruschi in Emilia-Romagna - dice 
Erica - Ciò mi ha dato molta soddisfazione, 
sia per il contesto in cui parlavo, sia per 
l’interesse che questo argomento, poco 
conosciuto in California, ha suscitato”.
La vita di un’archeologa è fatta di un 
lavoro minuzioso di ricerca, ma anche di 
fatica fisica.

Erica, vent’anni di scavi in giro per il mondo

OPTO-LAB INSTRUMENTS S.r.l.
Via Arturo Galavotti, 76  41033 Concordia s/S (MO) 
Tel. 0535 57157 - Fax 0535 54300  info@opto-lab.com  www.opto-lab.com

OPTO-LAB
INSTRUMENTS S.r.l.
Apparecchiature scientifiche
commercializazione e assistenza tecnica

Serve capacità di adattamento ai luoghi, alle persone, ai siti, ma offre anche tante occasioni d’incontri interessanti.
“In Turchia, in Anatolia, abbiamo condotto degli scavi in un sito isolato, lontano dai centri abitati - continua Erica - 
Abbiamo lavorato a stretto contatto con maestranze locali, con le quali abbiamo condiviso il lavoro ed il piacere delle 
scoperte. E’ un lavoro di squadra. Nei siti in cui ho operato, ho stretto le amicizie più importanti. A Leipzig, in Germania, 
ho anche conosciuto mio marito, pure lui archeologo”.
Ora Erica è ritornata a vivere momentaneamente a San Prospero.
Nel 2017 ha rinunciato a proseguire il suo lavoro di scavi in Turchia per non mettere a repentaglio la gravidanza. 
Giulio, il suo bambino di tre anni, la colma di gioia, ma il suo sguardo è volto verso nuove mete e nuovi scavi.
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L’edificio Due Torri, dai più conosciuto col termine 
popolare di “Torrioni”, rientra fra le più significative 
costruzioni rinascimentali appartenute all’antica 
aristocrazia. È caratterizzato da un ampio corpo di 
fabbrica centrale e da due torri angolari. Presenta 
analogie con alcune importanti costruzioni della 
pianura modenese, come la Villa Masserotti-
Benvenuti, in località Villanova, la Villa Montecuccoli 
degli Erri di San Donnino, ma anche con il modello 
di facciata di due altre dimore signorili del nostro 
Comune, le ville Rizzatti e Alessandrini di Staggia.
Questa notevole residenza patrizia isolata nella 
campagna ora necessiterebbe di interventi di 
tutela immediati e concreti, alla pari di altre nobili 
architetture storiche del nostro territorio in condizioni 
di preoccupante degrado (bisogna avere a cuore la 
salvaguardia del nostro patrimonio di beni culturali!). 
La villa è importante anche per il contesto politico e 
sociale nel quale è nata e si è sviluppata, in queste 
terre attraversate dai fiumi Secchia e Panaro e da 
diversi percorsi viari. Va aggiunto che i Torrioni, così 
come altri insediamenti padronali e rurali, sono stati 
eretti in un’epoca di relativa calma dal punto di vista 
bellico, durante la quale si eseguirono grandi opere 
di risanamento e regimazione. Tali opere si erano 
rese indispensabili a causa della presenza di vaste 
aree paludose ed acquitrinose e dalle crisi agrarie 
provocate dalle frequenti inondazioni dei principali 
corsi d’acqua, allora ben più ampi e numerosi rispetto 
ad oggi.

I “Torrioni”, antica costruzione dal caratteristico profilo

Ma torniamo ai caratteri strutturali e tipologici salienti della villa. Ispirato ad un archetipo castellano, questo 
edificio è rimasto incompiuto rispetto al progetto originario, che probabilmente vedeva una ben più corposa ed 
organica parte retrostante. Presenta una pianta centrale alleggerita dai loggiati del piano terra e del piano nobile, 
tamponati in tempi recenti e, purtroppo, in modo non proprio raffinato. L’aspetto dominante sono comunque le 
due massicce torri angolari che hanno attribuito il nome all’intero complesso edilizio. L’interno, pur in gran parte 
alterato da un uso improprio, conserva apprezzabili volte ad ombrello alla base delle due torri. Fino ai primi anni 
‘90, al centro del prospetto principale, campeggiava lo stemma marmoreo della famiglia Castelvetri, asportato 
furtivamente.
E ora qualche dato storico. Innalzati nella prima metà del ‘500 su progetto dell’architetto militare Sesastre 
Castaldi, i Torrioni sono sorti in prossimità del centro amministrativo di Verdeta, il più importante del nostro 
territorio ai primi del ‘500. Forse  uno dei più rilevanti nuclei isolati della Bassa modenese di quell’epoca, dato 
che disponeva di un buona rete viaria ed idrica per la vicinanza all’antica strada Verdeta, ad altre vie minori ed 
a corsi d’acqua di rilievo.
La costruzione assume importanza ancora maggiore nel ‘600, come testimonia il pernottamento che qui fece 
nel 1628 il duca di Modena Alfonso III, durante il suo viaggio alla volta di Marano. Una spedizione, questa, 
programmata quando Alfonso III era caduto in un profondo stato di prostrazione ed aveva deciso di farsi frate 
in seguito alla morte dell’amatissima moglie Isabella, deceduta all’età di 34 anni per una grave infezione dopo 
aver partorito il quattordicesimo figlio in diciotto anni di matrimonio.
I Torrioni sono appartenuti a diversi proprietari. Dai Castaldi passarono ai Castelvetri, la stessa famiglia 
proprietaria del palazzo situato a poco più di un chilometro di distanza, sempre lungo la Verdeta. Successivamente, 
la costruzione appartenne ai Cimicelli, come ricordato su una carta della seconda metà del ‘600 dell’ingegnere 
Gian Battista Boccabadati. Poi alla famiglia Sassi nel ‘700, ai Cavazza (sono a volte ancora conosciuti come 
i Torrioni di Cavazza), quindi ai Tinchelli ed in seguito, prima al marchese Giacomo Munarini, poi alla famiglia 
Bertesi.

Franco Barbieri
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Sarà inevitabilmente un Natale diverso da tutti gli altri quello che ci apprestiamo a 
festeggiare. L’ansia del coprifuoco, i pranzi e le cene a numero chiuso, i frugali scambi di 
auguri, non sono certo presupposti auspicabili per delle festività.
E dire che questo periodo dovrebbe riempire di gioia: il ritrovarsi, l’affetto della famiglia, 
l’atmosfera magica che ci riscalda l’anima, sono tutti aspetti che rievocano ricordi bellissimi 
e racchiudono quello spirito solidaristico tipico del Natale.

“Per il 2021, immaginiamo un paese migliore”

Come gruppo consiliare San Prospero per il Cambiamento abbiamo presentato una 
mozione per impegnare la Giunta a formalizzare dei progetti utilizzando i percettori di 
reddito di cittadinanza come previsto dal Decreto Ministeriale del 14 gennaio 2020.
Il 27 luglio ultimo scorso la mozione veniva approvata all’unanimità, quindi anche con il 
voto della maggioranza, ed il 28 ottobre la Giunta deliberava l’approvazione di due progetti 
aventi per oggetto “Prendersi cura del verde” e “Piedibus” che prevedono l’impiego 
rispettivamente di dieci e 12 persone, che avranno il compito di collaborare a supporto del 

Progetti utili alla collettività

Invece ci ritroviamo immersi in un mondo che ci appare sconosciuto, dove neanche le decorazioni che illuminano case 
e negozi ci trasmettono quella serenità che vorremmo tanto fare nostra. Con la seconda ondata il nostro stato d’animo 
è meno costruttivo, siamo più rassegnati e meno speranzosi per l’anno che verrà. Siamo costantemente alla ricerca 
di riferimenti ai quali aggrapparci, giorno dopo giorno, ormai inesorabilmente legati ad una mascherina, un gel per le 
mani ed un saluto con il gomito. Il distanziamento sociale ci ha portati ad essere più evasivi, quasi sospettosi gli uni 
degli altri, indietreggiando come impauriti nel caso si riducano troppo le distanze ed abbozzando segnali non verbali 
di disagio. É inevitabile, siamo cambiati, e questo cambiamento mi preoccupa, davvero tanto.
Anche nel nostro comune questi stati d’animo si sono insinuati, si percepiscono, è evidente. L’eredità del Covid è 
davvero pesante, ma l’aspetto di tenuta sociale è quello che mi preme profondamente: per costruire una comunità 
coesa ci sono voluti anni ed i sacrifici di tanti. Non dilapidiamo questo patrimonio, non perdiamo la voglia di una 
comunità unita, solidale, vogliosa di ripartire e rimettersi in gioco per migliorarsi. Per quest’obiettivo fondamentale 
abbiamo bisogno di tutti voi, del vostro supporto, della vostra speranza: proviamo ad immaginare insieme una San 
Prospero migliore per il 2021.
Un sereno Natale da tutta la lista Territorio e Futuro!

Luca Pirazzoli
Capogruppo “Territorio e Futuro”

personale dell’Ufficio Tecnico e del Sociale.
Considerato che nel nostro Comune i percettori del Reddito di Cittadinanza sono circa una sessantina abbiamo ritenuto 
che in un momento di difficoltà legato alla mancanza di personale era importante chiedere il contributo di cittadini che 
impegnando una piccola parte del proprio tempo possono contribuire a migliorare alcuni servizi di comunità.
A breve verranno effettuati dei colloqui da parte di assistenti sociali che selezioneranno le persone per collocarle nei 
progetti più indicati e una volta partiti sarebbe auspicabile allargare il contesto progettuale, sempre in ambiti di natura 
sociale, culturale, ambientale ed artistico, verificandone l’ulteriore possibilità.
Ringraziamo per l’impegno profuso e per la fattibilità dei progetti l’Assessore ai Servizi Sociali Glenda Garzetta.

Il Gruppo Consiliare “San Prospero per il Cambiamento”

Orange Abbigliamento - Corso Matteotti, 3 - 46025 Poggio Rusco (MN) Cell. 345.5814259
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BARACCHINA

Tel. 059.5800719     -     ristorantebaracchina@libero.it

Negli ultimi anni, a causa di diversi tristi avvenimenti che hanno toccato da vicino 
anche il nostro piccolo paese come il terremoto nel 2012 o l’alluvione nel 2014, 
abbiamo imparato a conoscere da vicino il Gruppo Comunale dei Volontari di 
Protezione Civile di San Prospero.
Un gruppo di volontari debitamente formati che si prestano a dare il proprio aiuto 
in prima linea e per qualsiasi  necessità. Anche in questo tormentato 2020 il 
loro aiuto è stato fondamentale per dare un supporto alle persone recluse dal 
lockdown.
Fortunatamente anche per loro sono arrivate grandi dimostrazioni d’affetto 
e riconoscimento: tante infatti sono le donazioni che hanno ricevuto dall’inizio 
dell’anno.
Fra queste possiamo citare la donazione dalla ditta HMC di materiale per il veicolo 
pick-up della Protezione Civile: radio, impianto luci led, faro direzionale, impianto 
audio per il megafono ed un’idropulitrice. Nei giorni scorsi è arrivata la donazione 
da parte della ditta Exacta+Optech Labcenter S.p.a. di 6000 mascherine e 
20 termoscanner, che, in accordo con l’Amministrazione comunale, i volontari 
della Protezione Civile hanno suddiviso con Croce blu, scuole, volontari del 

Pioggia di donazioni per la Protezione Civile

Attività all’aperto, lunghe passeggiate, giochi all’aria 
aperta anche con il brutto tempo sono da sempre state 
contemplate nella programmazione e nella pratica delle 
insegnanti dell’infanzia.
Ora però sono un must per combattere il contagio da 
Covid-19.
Ma giocare fuori è meglio se ci sono giochi didattici 
stimolanti, come il “Ponte tibetano” generosamente 
offerto dal direttivo del Partito Democratico grazie ai 

Donato gioco outdoor alla scuola dell’infanzia “Il girotondo”

Piedibus, Auser e Polizia Municipale. Vogliamo ricordare 
anche la donazione di due frigoriferi portatili da parte 
della ditta S.M. e delle quattro mountain bike da parte del 
gentilissimo Ardonio Guagliumi, detto Alfio. Durante 
i duri momenti del lockdown di marzo ed aprile, mentre 
i volontari della Protezione Civile si adoperavano a 
consegnare mascherine a tutte le famiglie del comune 
di San Prospero, il supermercato Conad premiava il loro 
sforzo regalando una colomba a tutti i volontari, mentre 
il salumificio Mec Palmieri aveva donato loro stinchi e 
mortadelle. Questo è lo spirito d’aiuto e condivisione 
che tiene alto l’onore dei gruppi di volontariato, che per 
sostenersi hanno bisogno delle donazioni e del supporto 
di tutti.

proventi della festa svoltasi nel mese di agosto.
Il segretario del PD di San Prospero Luca Pirazzoli ha 
commentato così la donazione: “Assicurare ai nostri 
bambini un percorso di crescita in armonia con gli altri e 
con l’ambiente circostante è un dovere di tutta la comunità 
e noi, come PD, siamo contenti di contribuire a rendere 
più gioiose le attività educative dei bambini della scuola 
dell’infanzia”.
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Il Comune di San Prospero ha aderito 
al progetto regionale per sostenere la 
pratica motoria e sportiva e contrastare 
l’aumento della sedentarietà dovuto al 
Covid-19.
I requisiti per accedere al bando erano: 
avere una famiglia con tre figli di età 
compresa tra i sei ed i 16 anni (in caso 
di figli disabili, fino a 26 anni) e con un 
Isee fra i 3000 ed i 17000 euro annui 
nel caso di famiglie con massimo tre 
figli oppure fra i 3000 ed i 28000 euro 
per quelle con più di quattro.
Ciascun nucleo familiare potrà 
beneficiare di un voucher del valore 
pari a: 150 euro nel caso in cui il 
nucleo familiare sia costituito da un 
figlio praticante attività sportiva, 200 
euro nel caso siano due i figli praticanti 

Bando per l’assegnazione di voucher a sostegno della pratica sportiva

Per il secondo anno consecutivo 
il post scuola della primaria viene 
gestito dall’associazione sportiva 
“Bimbi Sperduti”.
Il tema di quest’anno è l’arte, le 
due insegnanti Giulia e Daina 
accompagnano gli alunni nella 
realizzazione di piccoli lavoretti. 
I responsabili dell’associazione 
Marco e Gianluca ci raccontano il 
loro ultimo progetto: “Da dicembre 
entreremo in tutte le case dove, 
nell’anno 2020, è nata una nuova 
vita e porgeremo al neonato un 
piccolo pensiero, un sacchetto con 
due bavaglini ed un acchiappasogni. 
Entrambi sono stati realizzati, 
confezionati, colorati, ritagliati, 
incollati e coccolati dai bambini che 
frequentano il post scuola “Pirati e 

Il post scuola lo gestiscono i “Bimbi sperduti”

e 250 euro nel caso in cui i figli che 
praticano attività sportiva siano tre.
Qualora il nucleo familiare fosse 
costituito da quattro o più figli, è 
previsto un voucher da 150 euro 
che si aggiunge a quello di 250 euro 
previsto per nuclei con tre figli iscritti a 
pratica sportiva.
In totale le richieste che sono arrivate 
in Comune sono state 23.
La graduatoria, nel rispetto della 
privacy, è stata pubblicata sul sito 
internet del Comune di San Prospero 
(www.comune.sanprospero.mo.it) 
inserendo il numero di protocollo 
assegnato al momento in cui è stata 
consegnata la domanda.
L’Ufficio Sport del Comune sta 

raccogliendo il materiale attestante 
l’iscrizione alla pratica sportiva 
dopodiché è prevista la liquidazione 
dei voucher.
“Abbiamo aderito al progetto della 
Regione Emilia-Romagna per cercare 
di scongiurare l’abbandono della 
pratica motoria da parte di bambini e 
ragazzi - commenta l’Assessore allo 
Sport del Comune di San Prospero 
Matteo Borghi - Allo stesso tempo 
volevamo aiutare le associazioni e le 
società sportive dilettantistiche, che 
in questi mesi d’emergenza dovuta 
al Covid-19 sono state fortemente 
penalizzate. Ci auguriamo di poter 
tornare presto alla normalità e di 
rivedere gli atleti nelle strutture 
sportive comunali”.

Fate”. Ci è piaciuta l’idea che siano 
i bambini a salutare i neonati e ad 

accoglierli nella nostra comunità. 
Vogliamo ringraziare i bambini 
che hanno accolto quest’idea con 
grande gioia e rimboccandosi le 
maniche hanno realizzato oggetti 
unici e bellissimi, grazie a Daina e 
Giulia, alla loro passione ed al loro 
ingegno.
Un ringraziamento anche a Lara, 
che ci ha donato i bavaglini, al 
Comitato genitori ed al Comune di 
San Prospero, che ci abbraccia tutte 
le volte accompagnandoci nelle 
nostre avventure. Il primo pensiero 
felice sarà per mamma Silvia e 
papà Roberto, per salutare l’arrivo 
del piccolo Enea. Seguiranno le 
consegne agli altri nati nell’anno 
2020”.


